

Herren 1.Kreisklasse

TV 1890 Breckenheim II : TuS Dotzheim 1848 IV
Montag, 20.03.2023, 20:30 Uhr

TuS Dotzheim 1848 IV stockt Punktekonto in der Herren 1. Kreisklasse auf

Kurzer Jubel herrschte am Montag beim Gastteam des TuS Dotzheim 1848 IV, als Steffen Sawallich das Einzel gewinnen und damit den Sieg beim Gastgeber des TV 1890 Breckenheim II bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Menges, Sawallich und Bodenbender-Quint, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Bothe / Fuhrmann ihren Gegnern Gutsche / Menges letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gaben Rockensüß / Fischer bei einer 2:0-Führung die anschließenden Sätze gegen Sawallich / Bodenbender-Quint noch ab und quittierten eine 2:3-Niederlage. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 2:11, 3:11, 4:11 gegen Steffen Sawallich fand Janis Bothe von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Lange mit Michael Gutsche ringen musste Meinhard Rockensüß in einer aufgrund der TTR-Werte zu erwartenden engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Rockensüß mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Unglücklich war Klaus-Dieter Fischer derweil in der Begegnung gegen Sonja Menges, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Keinen Punkt beisteuern konnte Walter Fuhrmann im Spiel gegen Jens Bodenbender-Quint, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1890 Breckenheim II und des TuS Dotzheim 1848 IV. Nicht einen Satzgewinn überließ Janis Bothe seinem Gegner Michael Gutsche beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Nicht ganz mithalten konnte Meinhard Rockensüß, beim 1:3 gegen Steffen Sawallich, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Ohne Satzgewinn für Klaus-Dieter Fischer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jens Bodenbender-Quint. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Das Einzel zwischen Walter Fuhrmann und Sonja Menges, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspielerin. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TV 1890 Breckenheim II nun ein Punktekonto von 14:20 Punkten auf, während der TuS Dotzheim 1848 IV vor dem nächsten Spiel, das am 31.03.2023 gegen den TuS Et. Wiesbaden 1846 V ansteht, 14:20 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV 1890 Breckenheim II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.03.2023 gegen den SV Blau-Gelb Wiesbaden.

Statistik:

TV 1890 Breckenheim II

Doppel: Bothe / Fuhrmann 0:1, Rockensüß / Fischer 0:1

Einzel: J. Bothe 1:1, M. Rockensüß 1:1, K. Fischer 0:2, W. Fuhrmann 0:2

TuS Dotzheim 1848 IV

Doppel: Gutsche / Menges 1:0, Sawallich / Bodenbender-Quint 1:0

Einzel: M. Gutsche 0:2, S. Sawallich 2:0, J. Bodenbender-Quint 2:0, S. Menges 2:0